

読むと桃菌のまちが♡好き♡になる

とう えん がっ く

# 桃菌学区ニュース

上京区社協が発行する、コロナ禍における学区内の動きをお伝えするニュースです。

No.2



Feb.2021



## 桃菌学区のまちづくり活動について 教えて、会長さん！

今回は、桃菌自治連合会の役員さんに、コロナ禍中・コロナ禍後のまちづくり活動について、上京区社協職員がお話を伺いました。



西陣織会館	桜井公園	市考古資料館	清明神社
町家のある風景	スーパーマーケット建設現場	<b>桃菌学区の風景</b>	市立西陣中央小学校

今の桃菌学区の傾向として、①高齢化 ②町内会に加入しない人の増加 があります。

住民票を置いている人だけを対象にしては、地域が弱体化するように思います。京都は昔から学生のまちで、大家を通じて地域と繋がっていました。今は学生マンションが主流で昔とは違いますが、学生も地域の一員と捉えていきたいですね。

また、スーパーマーケットやドラッグストアなどの店舗、事業所が増えています。従来の、「住民票を置いている人」だけを想定した

まちづくりではなく、学生や事業所も積極的にまちづくりに参加できる形を考えたいと思っています。新しく来た人たちがまちづくりに参加すると、もともからいる人たちの励みになるはずですよ。

現在、各種団体の活動内容をお知らせする桃菌学区紹介リーフレットを発行しようと思っています。新しく来た人たちを含め全戸配布することで、桃菌学区に愛着を感じる人が増えるといいなあ。生き生きとした地域にしていきたいですね。

**赤い羽根共同募金にご協力いただき、ありがとうございます。**

みなさまからいただいた寄付は、桃菌学区の地域福祉活動やまちづくり活動に活かされます。今後とも、みなさまのご協力をお願いいたします。



寄付のご相談は、仙田 (Tel:411-3164) までお願いいたします。



コロナ禍前に行われていたまちづくり活動の様子。



桃菌学区では、3密や衛生面に気を配りながらまちづくり活動が行われています。

まちづくり活動の内容は、コロナ禍の状況により変更となる可能性があります。最新の活動は、上京区社協 (Tel:432-9535) までお問い合わせください。  
 \ 反対側の面も、ぜひご覧ください! /